

Wiesbaden

## Online zur Taxi- und Mietwagenkonzession

**[17.08.2023] In Wiesbaden können Unternehmen die Erteilung oder Verlängerung einer Taxi- und Mietwagenkonzession komplett digital beantragen. Die Anträge werden medienbruchfrei bearbeitet. Die entsprechende Schnittstelle steht ebenso wie der Online-Dienst zur Nachnutzung bereit.**

Einen neuen Online-Dienst zur Erteilung oder Verlängerung von Taxi- und Mietwagenkonzessionen bietet jetzt Hessens Landeshauptstadt Wiesbaden den Unternehmerinnen und Unternehmern an. „Ab sofort können sie die Erteilung beziehungsweise Verlängerung ihrer Taxi- und Mietwagenkonzession komplett digital abwickeln“, erklärt Maral Koohestanian, Dezernentin für Smart City, Europa und Ordnung der Landeshauptstadt. Der Service kann laut Wiesbaden ohne die Online-Ausweisfunktion des Personalausweises genutzt werden. Falls vorhanden, sei eine Anmeldung mit dem ELSTER-Unternehmenskonto möglich.

Der Online-Dienst lässt sich sowohl über das Smartphone als auch den PC ansteuern, bezahlt werde mittels E-Payment. Schritt für Schritt werden die Nutzerinnen und Nutzer durch den Prozess geleitet. Benötigte Nachweise können im Verlauf digital hochgeladen werden. Im Nachgang werde eine Bestätigung mit einer Zusammenfassung der eingereichten Daten erstellt.

Der Online-Dienst wurde vom hessischen Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Wohnen gemeinsam mit dem kommunalen Gebietsrechenzentrum ekom21 im Rahmen der bundesweiten Umsetzung des Onlinezugangsgesetzes (OZG) entwickelt, teilt Wiesbaden mit. Er werde allen hessischen Kommunen durch das Förderprogramm Starke Heimat kostenfrei zur Nutzung zur Verfügung gestellt. Erstmals werde außerdem eine Schnittstelle in das von der Stadt Wiesbaden verwendete Fachverfahren vom Unternehmen Ascherslebener Computer angeboten. Eine medienbruchfreie Verarbeitung seitens der Sachbearbeitenden in der Verwaltung sei somit möglich. Auch diese Schnittstelle werde künftig allen Kommunen mit diesem Fachverfahren zur Verfügung stehen.

(ve)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Wiesbaden